

**Objet** : Critique des *Hommes couleurs de ciel*, A. Llobet

Madame Anaïs Llobet.

J'ai vraiment beaucoup aimé votre livre *Des hommes couleur de ciel*.

Premièrement, j'ai trouvé intéressant les analepses sur l'enfance d'Oumar, Kirem et Makhmoud en Tchétchénie (les conditions de vie pendant la guerre contre les Russes) car elles nous permettaient d'en apprendre plus sur le passé des personnages.

Deuxièmement, le personnage d'Oumar est aussi attachant que son destin est terrible. Il est condamné comme complice des terroristes alors qu'il n'a rien commis.

Cependant, il est contraint de se taire car son homosexualité a été dévoilée et il sera tué par d'autres Tchétchènes s'il n'est pas en prison, en sécurité. L'homosexualité est considérée comme une atrocité dans sa religion, je trouve cela horrible et injuste.

Enfin, le fait que les Tchétchènes soient obligés de mentir sur leur origine pour pouvoir s'intégrer dans la société est triste. Ils peuvent en effet être mal vus par les Occidentaux pour les différents attentats commis par des Tchétchènes pendant la guerre Tchétchéno-Russe, ils ne faisaient que se venger des crimes commis par les Russes (par exemple, les bombardements qu'ils ont subis) même si la violence ne résout rien et qu'elle ne fait qu'aggraver la colère des victimes.

En conclusion, j'ai aimé votre livre, je le conseille vraiment !

Je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes sentiments distingués.

Jean Méar

Elève de 206 au Lycée Dupuy de Lôme, Classe de Madame Miscopein